
Protokoll
Ordentliche Jahreshauptversammlung (JHV) 2011
International 505 Class Yacht Association Deutsche Vereinigung e.V.
Ort: Tutzing (DTYC)
Beginn: 30.09.2011 19:00, Unterbrechung bis 01.10.2011 10:00 Uhr
Ende: 01.10.2011 13:00 Uhr
Anzahl Teilnehmer: 66
 

30.09.2011 19.00 Uhr

TOP 1: Feststellung der Beschlußfähigkeit und Wahl des Protokollführers

Jürgen Waldheim eröffnet die JHV. Es wird die ordnungsgemäße Einladung zur JHV, die
ausreichende Teilnehmerzahl sowie die tagesordnung festgestellt. Johannes Tellen wird
einstimmig mit einer Enthaltung zum Protokollführer gewählt.
Der Vorstand schlägt vor, die Sitzung zu unterbrechen und am 01.10.2011 um 10 Uhr
fortzusetzen. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.
 
Fortsetzung der Versammlung am 01.10.2011 um 10:00 Uhr

Vor Einstieg in die Tagesordnung gedenkt die Versammlung in einer Schweigeminute dem
kürzlich verstorbenen dänischen 505er Segler Morten Ramsbaek.
Die JHV wird fortgesetzt.

TOP 2: Berichte des Vorstandes

Bericht J. Waldheim:

 konstante Seglerzahlen
 J. Waldheim ist jetzt im KV-Ausschuss beim DSV → Thema Wildcards
 Kiel wurde als Austragungsort der WM 2014 gewählt, als Vorbereitung sind

Trainingscamps geplant
 Flottenarbeit

Bericht A. Jungclaus

 ca. 390 Mitglieder → Zahl ist konstant
 3. Saison KV-Boot vergeben → Begeisterung der Teams, aber evtl. in Zukunft

anderes Modell für KV-Boot
 Projekt “Sailplan-Test”



Bericht J. Findel

 Regattabeteiligung steigt leicht an
 Meldedisziplin lässt stark zu wünschen übrig
 Kurzbericht WM 2011
 für WM 2012 sind Infos online
 IDM 2012 findet in Flensburg statt

Termin: noch offen, Ende August oder Anfang Oktober
 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer

A. Stenger / E. Wilts: Die Kasse 2009/2010 ist sehr gut geführt. Es gibt keine
Beanstandungen. Alle Fragen konnten im Vorfeld geklärt werden.
Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor.
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes

Nicola Birkner stellt Antrag auf Entlastung des Vorstandes für 2009 und 2010
 Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 5:  Neuwahlen

Der Klassenpräsident J.Waldheim stellt den Antrag, daß die Versammlung alle
Rechtsgeschäfte des geschäftsführenden Vorstandes, insbesondere die des
Klassensekretärs A.Jungclaus vom 01.07.2010 bis zum 01.10.2011 genehmigt.
 Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Andreas Jungclaus wird zur Wiederwahl als Klassensekretär vorgeschlagen
 A. Jungclaus wird mit einer Enthaltung  gewählt und nimmt die Wahl an.

Wolfgang Stückl wird als Kassenwart vorgeschlagen.
 W. Stückl wird mit einer Enthaltung  gewählt und nimmt die Wahl an.

Sebastian Salein wird als Sportwart vorgeschlagen.
 S. Salein wird mit einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an.
 
TOP 6:  Wahl der Kassenprüfer

A. Stenger und E. Wilts werden als Kassenprüfer vorgeschlagen, bei 3 Enthaltungen
einstimmig angenommen und nehmen die Wahl an.

TOP 7: Vorschlag zur Austragung der IDM 2013 im VSaW Berlin, präsentiert von
Nicola Birkner

Die IDM soll über ein Wochenende, idealerweise – soweit möglich - über den Feiertag am
03.10. gelegt werden. Lt. Auskunft VSaW ist ein Termin am Wochenende möglich.
 Der Vorschlag VSaW wird bei zwei Enthaltungen angenommen.



TOP 8/9: Anträge und Verschiedenes

W. Stückl stellt einen Antrag auf mindest Tuchstärke bei Spinnaker
 Bei zwei Gegenstimmen wird der Vorschlag angenommen.

Anmerkung H. Jess: es soll ohne Spinummern gesegelt werden dürfen
Anmerkung A. Jungclaus: erneuter internationaler Antrag erst in einigen Jahren möglich.

Antrag von H. Friedrichs: Es sollen wieder Dreickskurse eingeführt werden
 Der Antrag wird mit 9 Stimmen für den Antrag,12 Enthaltungen und

44 Gegenstimmen abgelehnt.

Antrag von H. Friedrichs: Das Bootsgewicht soll reduziert werden
 Der Antrag wird mit 55 Stimmen bei 9 Enthaltungen abgelehnt.

Antrag von J. Waldheim: Es soll eine Werbeveranstaltung bei teilweiser Kostenübernahme
für die Teilnehmer durch die Klassenvereinigung (1000-max.1500 EUR) über ein
Wochenende in 2012 durchgeführt werden.
 Der Antrag wird bei einer Enthaltung angenommen.

Antrag von A. Jungclaus: Änderung der Vergabemodalitäten zur Vergabe des KV Bootes.
Es soll in Zukunft nur für einzelne Events vergeben werden.
 Der Antrag wird bei einer Enthaltung angenommen.

Antrag von Martin Görge: größere Sailplan-Test Segel sollen ab sofort bei
Ranglistenfaktoren <= 1,15 verwendet werden dürfen.
 Der Antrag wird bei 41 Stimmen dafür, 6 Gegenstimmen und

14 Enthaltungen angenommen.

Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 13:00 Uhr.

Tutzing, den 30.09.2011 / 01.10.2011

Johannes Tellen Jürgen Waldheim Andreas Jungclaus


